
平成３０年度 第５回中村町内会組織等検討委員会議事録 

 

日 時 ：１１月２３日（土） １４：００～１６：００ 中中村自治集会所 

出席者 ：委員：宮﨑亘、岡本松之助・岡村順司、伊藤健吾、安達恒三、足立原宏司、佐佐木昌幸（書記） 

（順不同、敬称略） 

町内会役員：寺田武雄、大宅健一、松本貴広・金田芳夫、宮田美樹夫、臼井知次 

（順不同、敬称略） 

欠席者 ：大貫幸男 

１．確認 

  ①出欠席者 

  ②第４回議事録の確認 → 訂正無し、ホームページへ 

２．議題 

   

   ①中中村自治会の動向について 

    ・前回からの進展は無く、１２月９日（日）に、中中村自治会の組織検討委員会（メンバー１１

名）と中中村自治会役員と協議予定 

    ・町内会組織検討委員会委員から以下の意見・要望があった。 

     ア）進捗状況が滞っており、この会を開く意味がない。 

     イ）どんなアンケート内容だったのか開示してほしい。→急遽中中村自治会各位宛て『中中村

自治会の“中村町内会”からの独立について（案）』と、そのアンケート結果について資

料が配布された。 

     ウ）配布された資料から次の点が委員から指摘があったが、大きな点として、上・下自治会

（中村町内会）との関わりの項目で、「御輿祭り・盆踊り」「防災訓練」「どんど焼き」「ホー

ムページ」等について協働していくという点については独立自治会・残留の中村町内会にお

いて協議されていない。 

      →きっちりした考えを会員へ示し、方向を決めないと今後問題が発生する懸念がある。 

      →文言を慎重にしてほしい（例えば“協働していく“等）。独立といっているが、中村町内

会（上・下自治会）との関わりを考えるとき、そのイメージにない。 

      →中中村組織検討委員会に自治会長がメンバーに入っていないのは？ 

      →中中村自治会でどの程度話し合いがされたのか？ 

      →最終的にどのような結果となろうが、後味が悪くならないよう雰囲気が前提 

       

      以上、次回組織検討委員会までに、自治会とも話し合い、方向性を確認できるよう依頼。 

 

   ②町内会各委員会組織、議題、財政について 

    ・中中村自治会の独立の課題もあるが、この委員会では町内会全体として重要な課題があり検 

討していきたい。 

     



ア）各委員会からの報告 

      「広報委員会」＜活動計画＞町内会マップ作成、ホームページ、フェイスブックの更新？ 

             ＜予  算＞町内会マップ作成 １０００部 約８４，０００円 

                   ホームページ管理料 ２３，０００円 

             ・マップは来年度に向けてとなる（広告も掲載？） 

             ・マップには、消火栓の場所、避難場所等の記載も考えたい。 

             ・フェイスブックは防災上の関係から委員会で話題にあがった。  

      「組織検討委員会」＜活動計画＞町内会各組織について（委員会の現状把握、課題、予算等

の検討 

                     中中村自治会の町内化について 

              ＜予  算＞用紙、印刷代等事務局費 ５，０００円程度 

      「防災委員会」＜活動計画＞防災倉庫の整理点検・確認 

                   防災計画を立てる（現在約３００万の積立金がある） 

                    →大きな見通し１０年後、中期５～１０年、直近～５年 

                   各自治会からの防災費用の検討 

                   地震・風水害等の対策—自助の啓蒙 

             ＜予  算＞救出用品 １７０，０００円。その他発電機２台、 

                   ボート等の備えも検討したい。 

      「防犯委員会」＜活動計画＞各自治会。で取り組む。 

                   中村全体の委員会は必要。 

             ＜予  算＞町内会から各自治会へ１５，０００円組み入れ。使用につい 

て各自治会に任せる。  

                    

３．今後の日程 

  １月２７日（日）１３：００～ 

  ２月１７日（日）１３：００～ 

    


